



Inverosímil, denuncia de amenazas de ministra Piña, coinciden legisladores

Los presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal Ávila, y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, salieron en defensa de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, luego de que Alejandro Armenta Mier, presidente de la Comisión Permanente, denunció que recibió presuntas amenazas desde el teléfono celular de la ministra.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/inverosimil-denuncia-de-amenazas-de-ministra-pina-coinciden-legisladores/1660635>